

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Pemprov DKI Bakal Tingkatkan Keamanan dan kenyamanan Trasportasi Publik

JAKARTA (Poskota)

- Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan terus melakukan penataan lingkungan dan sarana-prasarana di sekitar stasiun kereta api (KA). Komitmen ini dilakukan bekerja sama dengan Pemerintah Pusat untuk meningkatkan kenyamanan dan keamanan para pengguna transportasi publik, khususnya kereta api.

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, pihaknya terus berupaya memberikan fasilitas sarana dan prasarana apa saja yang dibutuhkan dalam penataan stasiun ke depannya. Sehingga, para pengguna jasa kereta api dapat merasa lebih aman, nyaman dan

tertib saat menggunakan transportasi kereta.

"Kami, Pemprov DKI Jakarta bersama dengan Dirut PT KAI akan menata kembali lingkungan beserta sarana dan prasarana di sekitar stasiun. Seperti tadi yang telah disampaikan Menhub Budi, kami akan menata di lingkungan sekitar Stasiun KA Tanah Abang, Stasiun KA Jatinegara, dan Stasiun KA Manggarai," tutur Pj Heru, kemarin.

Di Stasiun KA Manggarai, Pj Heru dan Menteri Perhubungan Budi Karya berkesempatan bertemu dengan komunitas masyarakat pengguna kereta api. Salah satu perwakilan komunitas tersebut mengatakan, kondisi Stasiun KA Manggarai su-

dah bagus, hanya saja fasilitas tangga berjalan atau eskalator perlu ditingkatkan. Sehingga mungkin memudahkan para penumpang yang ingin berpindah lajur kereta.

Selanjutnya, Pj Heru dan Menhub Budi Karya melanjutkan perjalanan ke Stasiun KA Jatinegara dan Stasiun KA Senen untuk meninjau arus balik Lebaran 2023. Pj Heru mengungkapkan, proses arus balik ke Jakarta berjalan relatif aman. Hal itu tak lepas dari sinergi yang baik antara Kementerian Perhubungan, TNI/Polri, dan Pemprov DKI.

Menurutnya, tidak ada larangan bagi masyarakat yang ingin bekerja di DKI Jakarta. Namun, ia meminta para pendatang mema-

tuhi aturan kependudukan yang ada di Kota Jakarta, di antaranya memiliki pekerjaan dan tempat tinggal yang layak.

Sedangkan, Menteri Perhubungan RI Budi Karya Sumadi menambahkan, sejauh ini arus mudik dan balik Lebaran 2023 berjalan dengan aman, tertib dan lancar. Kondisi tersebut diharapkan dapat terus terjadi pada puncak arus balik pada Minggu 30 April dan Senin 1 April 2023.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Pak Pj. Gubernur yang memberikan dukungan pada setiap kegiatan, baik regular maupun kegiatan-kegiatan lain. Termasuk, dalam arus mudik dan balik," ujarnya. (Aldi/Ifn)